

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/0377/2021**
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
 Datum: 07.10.2021

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
 Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
 Verfasser/-in: Klaus Peter Möller, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:
Beleuchtung des Hauptbahnhofs
- Antrag der CDU-Fraktion vom 26.08.2021 -

Antrag:
 „Der Magistrat wird beauftragt, sich gegenüber der Deutschen Bahn, bzw. dem für die Liegenschaften zuständigen Unternehmen dafür einzusetzen, dass das Gebäude des Gießener Bahnhofs in den Abendstunden beleuchtet wird – vergleichbar mit Stadttheater, Stadtkirchturm und Kongresshalle. Der Magistrat wird zugleich befugt, über eine teilweise Kostenübernahme für Installation und Betrieb zu verhandeln und die Fraktionen über das Ergebnis bis zum Beginn der Beratungen zum Haushalt 2022 zu informieren.“

Begründung:
 Nachdem sich der Bahnhofsvorplatz nach Jahren des Umbaus mit Busbahnhof, historischer Treppe und der Sanierung der „Alten Post“ nun in einem insgesamt ansprechenden Zustand präsentiert, soll zusammen mit der Deutschen Bahn darauf hingewirkt werden, dass das historische und teilweise bereits renovierte Gebäude des Bahnhofs in den Abendstunden illuminiert wird, wie es in anderen Städten geschieht. Ähnlich den Beleuchtungsinstallationen des Stadttheaters, der Kongresshalle oder des Stadtkirchturms könnte mittels Zeitschaltung zumindest in den Dämmerungs- und Abendstunden eine weitere Aufwertung des Gesamtbildes und eine optische Aufwertung des Platzes und des architektonisch ansprechenden Ensembles erreicht werden. Derzeit „verschwindet“ das Gebäude mit dem Hereinbrechen der Dämmerung.

Klaus Peter Möller
 Fraktionsvorsitzender